

Auf Hüttentour bei den Tannenriesen...

Am vergangenen Samstag, 06. April 2024 ging der Schwarzwaldverein Gutach bei Traumwetter auf Hüttentour bei den Tannenriesen.

Mit einer Gruppe von acht Wanderern startete Wanderführer Christian Ostgathe in das Abenteuer in den Wäldern vor den Toren Freudenstadts. In Fahrgemeinschaften fuhr man von Gutach aus zum Startpunkt der Tour am Wanderparkplatz Schömberger Strasse. Nach einer kurzen Vorbereitung machte sich die Gruppe gut gelaunt auf den Weg. Bei der ersten Hütteneinkehr in der Sauteichhütte stellte Christian Ostgathe den Teilnehmern dann das Programm der Wanderung vor.

An der Großvatertanne, der wohl größten Weißtanne des Schwarzwaldes, gab es ein Interview mit dem imposanten Nadelbaum. Dank der Lauschtour App wurden den Teilnehmern immer interessante Berichte zu den Naturphänomenen vermittelt.

So auch auf dem Weg durch den urigen Baldenhover Graben, zum Thema „Moose im Wald“. Im Gespräch mit Frau Splitthoff, einer Expertin für Moose aus Freudenstadt, erfuhren alle Wanderer, dass das frische Grün eigentlich eine faszinierte Gattung ist, die nicht zu den Pflanzen gehört. Nachdem auch erklärt wurde, welche Wirkungen und Effekte das Moos auf den Wald, die Umgebung und auch auf uns Menschen hat, waren die Teilnehmer ob der vielseitigen Vorteile von den Moosen überzeugt.

Nach soviel Natur machte sich langsam der Hunger bemerkbar und so kam die leckere und erfrischende Auszeit in der Berghütte Lauterbad genau zur rechten Zeit. Bei sonnigem Wetter genossen alle den tollen Ausblick zur Zollernalb von der großzügigen Hüttenterasse. Nach der Einkehr zog die Gruppe weiter um über die Köhlerhütte zum Plenterwaldwürfel zu gelangen. Dort erklärte der Freudenstädter Förster Roland Knob der Wandergruppe, welche Vorteile eine Plenterwaldbewirtschaftung hat und dass es Sie früher schon im Schwarzwald gab. Dabei stellte der Würfel die Menge Holz dar, die pro Minute aus den umliegenden Wäldern erwirtschaftet wird.

Nach soviel Info's genossen die Teilnehmer dann den Ausblick vom Friedrichsturm. Dank des tollen Wetter's gab es für alle ein schönes Panorama über Freudenstadt und Umgebung zu bestaunen.

Bei der dann folgenden Einkehr in der Kienberghütte konnten alle Ihr erworbenes Wissen testen. Wanderführer Christian Ostgathe hatte ein kleines Quiz vorbereitet und bei der abschließenden Einkehr in die Goldene Kugel Hütte am alten Festplatz wurden die begehrten Preise für die besten drei Rater vergeben.

Der ehemalige Vorsitzende Werner Blum bedankte sich bei der Gelegenheit im Namen der Gruppe bei Christian Ostgathe für die tolle Organisation und die abwechslungsreiche Wanderung. Auf den Sonnenliegen vor der Hütte genossen alle noch die wärmenden Sonnenstrahlen bevor sich die Gruppe dann wieder vom Startpunkt aus, auf den Weg zurück nach Gutach machte. Dort ließen dann alle den schönen Wandertag mit einem leckeren Eis beim Bollewägele ausklingen.



Impressionen von der Wanderung...



Pause im Wald bei den Moosen...



Gutgelaunte Wandergruppe mit neuem Freund im Hintergrund ...